

**STATEMENT OF NOTIFIED BODY**  
**BESCHEINIGUNG DER NOTIFIZIERTEN STELLE****Regarding supervised product check according to (EU) 2016/ 425 Annex VII for**  
**Zur Überwachten Produktprüfung gemäß (EU) 2016/425 Anhang VII für**

Product Trade name / Handelsname des Produktes: POP@WORK PRO

Model reference / Modellbezeichnung: 100354

EU type-examination Certificate / Baumusterprüfbescheinigung Nr.: 2461702

Issue date / Ausstellungsdatum: 2018-04-12

Valid till / Gültig bis: 2023-04-11

Certificate holder / Zertifikatsinhaber: SAHAGA

EU type-examination Certificate was issued by /  
Baumusterprüfbescheinigung wurde ausgestellt durch: PZT (NB Number 1974)

The surveilled products have been found to be

- Compliant with the type described in the EU type-examination certificate.
- Compliant with the essential health and safety requirements

Based on the results of the product check the production is considered to be homogeneous.

*Die überwachten Produkte sind konform mit*

- dem in der EU-Baumusterprüfbescheinigung beschriebenen Baumuster
- den geltenden grundlegenden Gesundheitsschutz- und Sicherheitsanforderungen

*Aufgrund der Ergebnisse der Produktprüfung wird angenommen, dass die Fertigung einheitlich ist.*

The manufacturer shall affix the CE marking followed by the notified body identification number 1974 to each individual item of PPE that is in conformity with the type described in the EU type-examination certificate and satisfies the applicable requirements of the regulation (EU) 2016/425.

*Der Hersteller ist autorisiert, die CE-Kennzeichnung gefolgt von der Kennnummer der notifizierten Stelle 1974 an jeder einzelnen PSA anzubringen, die mit dem in der EU-Baumusterprüfbescheinigung beschriebenen Baumuster übereinstimmt und die geltenden Anforderungen der Verordnung (EU)2016/425 erfüllt.*Wilhelmshaven, 2020-01-09

Place, Date



Notified body: Stefanie Ahlrichs

**This statement shall be kept at disposal of the national authorities for 10 years after the PPE has been placed on the market.**  
**Diese Bescheinigung muss für einen Zeitraum von 10 Jahren ab dem Inverkehrbringen der PSA für die nationalen Behörden bereit gehalten werden.**PZT GmbH  
Bismarckstr. 264 B  
D-26389 Wilhelmshaven  
GermanyRecognised as Notified Body of the Federal Republic of Germany by  
*Anerkannt als Notifizierte Stelle der Bundesrepublik Deutschland durch die*  
Zentralstelle der Länder für Sicherheitstechnik – ZLS  
Dieses Zertifikat ist Eigentum der PZT GmbH und muss auf Verlangen zurückgegeben werden.  
*This certificate is property of PZT GmbH and must be returned on request.*